

Die Liebe höret nimmer auf
1. Korinther 13,8

Sehr dankbar und tieftraurig nehmen wir Abschied von

Annamarie Ami Dietrich-Käsermann

15. Mai 1931 – 30. Januar 2024

Mit grossem Interesse an ihrem Gegenüber und der Umwelt ging sie durch das Leben, immer offen und mit einem grossen Herzen für alle, denen sie begegnet ist. Sie wird ganz vielen Menschen fehlen. Wir sind dankbar, dass sie so liebevoll betreut in der Seniorenvilla Grüneck sterben konnte und ihr Leiden ein Ende hat. Und wir sind unendlich traurig, weil Ami eine riesige Lücke hinterlässt.

In Liebe
Dorothea Dietrich und Simon Junker
Joëlle Dietrich und Flurin Prenner
Jana Dietrich und Michael Betz
Betty Schüpbach-Käsermann
Madeleine Friedli Albrecht und Heiner Albrecht
Nichten, Neffen und ihre Kinder

Die Trauerfeier, zu der alle herzlich eingeladen sind, findet am 23. Februar 2024, um 14 Uhr in der reformierten Kirche in Langnau i. E. statt.

Wer im Andenken an Ami etwas spenden will, berücksichtige bitte die Stiftung Welt ohne Minen in 8004 Zürich, IBAN: CH80 0900 0000 8741 5116 3, mit dem Vermerk: In Gedenken an Ami Dietrich.

Traueradresse: Dorothea Dietrich, Malerweg 15, 3012 Bern